



Henri Lacroix, 62 ans, marié, deux enfants et deux petits enfants.

Professeur agrégé d'Education Physique et Sportive, j'ai exercé pendant 13 ans en Picardie puis pendant 26 ans au collège Florian d'Anduze. Dès mon arrivée au collège en 1994, j'ai souhaité habiter à Anduze, au centre d'abord et depuis une vingtaine d'années dans le quartier de Labahou.

Passionné de montagne et de nature, j'ai initié l'enseignement de l'escalade au collège. J'ai été aussi à la conception et la réalisation de l'aménagement de la falaise du Portail du Pas à Anduze. Durant toutes ces dernières années j'ai assumé les rôles de professeur coordonnateur d'EPS et de secrétaire de l'Association Sportive.

J'ai aussi été élu des personnels d'éducation sans interruption durant 25 ans au Conseil d'administration du Collège, instance où j'ai croisé Geneviève Blanc dans l'exercice de son mandat d'élue Départemental.

Ce qui me mobilise dans l'idée de participer à l'équipe "Bien vivre Anduze" avec Geneviève Blanc, au delà des valeurs partagées, c'est justement de participer à un travail d'équipe pour laquelle les notions de respect, de transparence et d'attention aux autres ne sont pas que des slogans de campagne.